

Québec

Annual Report

Rapport Annuel

2013

Confident ♣ Resourceful ♣ Courageous ♣ Making a Difference in the World

Confiante ♣ Ingénieuse ♣ Courageuse ♣ Faire une différence dans le monde

prepared
organized
courageous
bénévole
courageux
débrouillard
confident
habileté
service
original
greatness
resourceful
Girls
organisé
aspire
creative
filles
volunteer
conscient
empowered
confiant
aware
prépare



Girl Guides
of Canada
Guides
du Canada



prepared
 organized
 courageous
 resourceful
 aspirer
 créatif
 débrouillard
 courage
 bénévol
 origi
 créa
 fill
 volun



Girl
 of Ca
 SPAR



role
 eux
 llard
 nial
 girls
 tive
 es
 teer
 confidant
 empouered
 confiant
 confidant
 habilité
 service
 greatness
 organisé
 préparé



OUR NUMBERS / NOS NUMÉROS

- 1715 Girl/Members / filles membres
- 322 Sparks
- 487 Brownies
- 647 Guides
- 215 Pathfinders
- 44 Rangers

- 427 Adult Members / Membres adultes

- 404 Unit Guiders / Cheftaines d'unités
- 11 Honorary Members / Membres honoraires
- 31 Members at Large / Membres à titre
- 28 Trefoil Members
- 67 Commissioners and Council Members /
Commissaires et Membres du conseil
- 65 Advisers and Trainers /
Conseillères et formatrices

- 154 Units / Unités



Thank you for the Adventure and Your Support!

Three years ago we jumped into our new roles and we all went on a journey together. It has been a rewarding three years and we hope that everyone feels that Québec continues to be a vibrant community for Guiding.

With your support, that of your Council, Advisers, and Council staff, the entire team has been able to introduce such new initiatives as; Adventure Trek-Festi-Guides, our annual symposium, an integrated social media presence, Québec Spin, our new website, Québec based advertising and many other perhaps less visible ideas that have contributed to our Guiding community.

We appreciated your welcome to each district and hope that we were able to establish a personal connection with you and your Guiding community. It has been a welcomed adventure and learning experience!

We are very excited about the upcoming change in leadership and have the fullest of confidence that Québec will continue to flourish and be an exciting place for Guiding.

Merci pour l'aventure et surtout votre soutien!

Il y a trois ans, nous avons adopté nos nouveaux rôles et nous sommes embarquées dans une grande aventure tous ensemble. Les trois dernières années ont été très enrichissantes et nous espérons que tout le monde ressent que le Québec continue d'être une communauté dynamique pour le guidisme.

Avec votre soutien, celui de votre conseil, les conseillères et les employées du conseil, l'équipe au complet a été en mesure de créer de telles initiatives que; Aventure Trek-Festi-Guides, notre symposium annuel, une présence intégrée sur les médias sociaux, le Défi Québec, notre nouveau site web, une campagne de publicité base au Québec et beaucoup d'autres initiatives, peut-être moins visibles, mais qui ont néanmoins contribué à notre communauté de guidisme.

L'accueil que nous avons reçu lors des réunions des secteurs a été très apprécié. Nous espérons que nous avons réussi à établir un lien personnel avec vous et votre communauté de cheftaines. Ceci a été une expérience d'apprentissage comblant et une aventure que nous n'oublierons jamais!

Nous sommes très enthousiastes au sujet du changement à venir en matière de leadership et nous avons pleine confiance que le Québec continuera de prospérer et être un lieu passionnant d'être membre de Guides du Canada.



Amber, Pamela & Elaine



Nous sommes branchées



We are social!



Girl Guides
of Canada
Guides
du Canada

